
Inteligencia de Mercados/Cultura de Negocios con Honduras

Obsequios

Por: Legiscomex.com

Aunque no es una regla llevar regalos a las reuniones de negocio, si decide hacerlo es un gesto bien visto por sus colegas hondureños. Puede optar por llevar algo representativo de su país de origen o de su empresa, en especial si se trata del primer encuentro.

Si es invitado a cenar a la casa de uno de sus futuros socios, es conveniente llevar un regalo, como por ejemplo una botella de vino, chocolates o flores de color azul que simboliza el cielo o blancas que simbolizan la paz.

Material
de consulta
LEGISCOMEX.com